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神明中学校ＰＴＡ

会長　杉原 明子

１2月5日(火) ９：３０から開放会議室にて第6回運営委員会が開かれました。

参加者：校長、PTA役員、各委員会

〈１〉杉原会長挨拶

いつ秋だったのかと思うくらい、夏からあっという間に冬になってしまったようです。今日も寒い中お集

まりいただき、ありがとうございます。

今週は三者面談が行われています。1,2年生は学校での生活や現在の成績の話を、3年生はどこの学

校を受験するのか決定する時期となりました。PTAでは「合格鉛筆」を用意し、校長先生から3年生に渡

していただきました。みんなが応援していることを感じ、最後まで頑張って欲しいと願っています。

〈２〉校長先生挨拶

日頃より本校の教育活動にご理解、ご協力いただきありがとうございます。早いもので、２学期もあと３

週間となりました。２学期も小学生部活体験・神明祭・学校公開・文化発表会など、学校の取組に協力い

ただき感謝しております。子供達のためにＰＴＡ活動に取り組んでいただいて心強く思っています。学校

としても保護者の皆様と協力して教育活動に取り組んでいければと思っています。これからもよろしくお

願いいたします。

この２学期を振り返ると、子供たちは、校外学習や職場体験、文化発表会に積極的に取り組んだと思

います。文化発表会では、今年度も実行委員を中心に生徒自らが積極的に活動し、練習から全力で取

組、本番では日頃の練習の成果を十分に発揮されたものになりました。よき伝統を守りさらなる発展をさ

せてくれました。また、１・２年生も校外学習・職場体験など、一人一人の自覚ある行動により思い出に

残ったものになったと思います。

　最後になりましたが、PTAからの合格鉛筆ありがとうございました。3年学年朝会で生徒たちにPTA会

長の代理で手渡させていただきました。また、次年度のＰＴＡ役員選考でいろいろとご苦労されたことと

思います。感謝申し上げます。

２学期には、震災救援所訓練・校舎改築に向けた感謝祭（１２月９日）、区駅伝大会（１２月１０日）があ

ります。ＰＴＡの皆さま方と連携・協力して様々なことに取り組んでいきたいと思います。これからもよろし

くお願いいたします。

〈３〉副校長先生挨拶

本校ＰＴＡの皆様には、日頃より神明中の教育活動にご理解とご協力をいただき、心より感謝申しあげ

ます。

今週から全学年で三者面談が始まりました。３年生は進路決定の最後の面談になります。この面談

で、進路の目標も決まり本番に臨む時期になりますので、気持ちを引き締めて、がんばりましょう。

今年も早いもので残り数週間となりました。１，２年生も面談でお話したことを参考として、２学期を振り

返り、冬休みの生活について計画を立ててみてください。コロナウィルス感染症や、インフルエンザも流

行しつつあります。体調管理をしっかりおこない、冬休みを過ごしてください。



〈４〉PTA役員・委員会 活動報告

活動報告 今後の活動予定

役員 11/28 役員会 １月下旬 役員会

全体 12/5 運営委員会 2/1 運営委員会

12/9 神明中学校感謝祭 3/7 運営委員会

12/9 震災級援所訓練　中1対象

会長・ 10/26 学校給食運営協議会（松溪中） 12/19 教育長との懇談会（区役所）

副会

長
10/29 P協学級地域専門委員会（阿佐ヶ谷中） 1/10 教育委員との懇談会（区役所）

11/14 学校給食運営協議会（神明中） 1/10 支援本部会議

11/21 学校運営協議会（神明中） 1/25 P協第３回実行委員会（松溪中）

11/24 震災救援所連絡会

11/27 荻窪育成委員研修会

12/6 支援本部会議

12/4〜9 360度カメラ撮影体験・編集と鑑賞会

学代 12/5 運営委員会参加 12/9 改築イベント手伝い

12月末
DVD・ブルーレイ見本のチェック、作成依頼、

支払い

1/13 学校公開取りまとめ

1月末 DVD・ブルーレイ配布・返金

校外 11/4 サタスタお手伝い 2/1 運営委員会出席

11/11 サタスタお手伝い

12/5 運営委員会参加

教養 11/3 スクールカウンセラー講演と囲む会実施について 12/9まで
スクールカウンセラー講演と囲む会参加申し

込み締め切り

スクールカウンセラー石川先生との打ち合

わせ
翌週12日まで延長の可能性あり。

11/21 スクールカウンセラー講演と囲む会案内文書配布 12/14頃
石川先生に参加人数や質問事項等を報告、必

要に応じて打ち合わせ

12/5 第6回運営委員会参加 12/21 スクールカウンセラー講演と囲む会実施

（スクールカウンセラー講演と囲む会につい

て委員会にて報告）
2/1 第7回運営委員会参加

広報 10/26
最終稿完成、デザイナーにより画像を印刷用に変

換作業
12/9 感謝祭撮影

10/29 第二号プリントパックに入稿 12/10 駅伝大会取材、撮影

11/6 プリントパックより納品 12/11～ 感謝祭画像選定

11/7～ 仕分け、配付作業　第三号打合せ、内容決定 12/18～ 第三号素材取りまとめ、デザイナーに共有

11/10 １年生校外学習原稿依頼（学年主任へ） １月初旬 ２年生スキー合宿原稿依頼（学年主任へ）

11/13～
近隣小学校（４年生以上）配布、神明祭＆文発の

画像選定作業
１月下旬 第三号入稿予定

11/24～
デザイナーに画像など素材共有、委員メンバーに

作業分担
2/1 運営委員会出席

12/5 運営委員会出席、１年生校外学習原稿受け取り



活動報告 今後の活動予定

選考
10/2

5
マメールで投票を呼び掛けるお知らせを配信 12/9 選考委員メンバーで今後について話し合い

11/6 事前アンケート開票作業　推薦者に連絡開始 2/1 運営委員会参加

12/5 運営委員会参加

神明祭 12/5 運営委員会参加

・地域 PTA室にて ファイルの整理

〈５〉連絡事項

1) 卒業式関連について

運営委員会には委員長が出席しました。「卒業を祝う会」開催について校長先生、経験したことのあ

る保護者の方からお話を聞くことができました。卒対委員、卒対担当の先生とも相談をして開催を検

討したいと思っております。

卒業するすべての生徒、先生、保護者にとって良き門出となるようサポートしていきたいです。

2) 感謝祭イベントについて

12/9(土)は感謝祭です。

プロジェクションマッピングは、女子美術大学メディア表現領域からプロジェクターの貸し出し、映

像作品の制作のご協力をいただきました。前半部分は昨年度の卒業生を中心に制作の準備をしてきま

した。映像のほか、アニメーションの部分の制作も卒業生が協力しています。

スカイランタンについては、同窓会とPTAの協力により、在校生は無料でリリースできますので、当

日たくさん参加してもらい、楽しんでもらえると嬉しいです。

東京都の「笑顔と学びのプロジェクト」参加企画で、360度カメラによる撮影体験と編集を行い、そ

の鑑賞会を感謝祭で行うこととなりました。先生方には生徒が打ち合わせする時間や、撮影時間の確

保にご協力いただきました。ありがとうございます。

12/4の説明会はGokigenWorksの三枝勲さんに講師に来ていただきました。三枝さんには編集作業用の

機材の貸し出しや、生徒が編集した映像の確認、放課後撮影した部活の映像の編集作業などのほか、

当日のプロジェクターのセッティングなどにもご協力いただきます。

神明中学校の同窓生のみなさまにも思い出の校舎とお別れできる機会をつくりたいという思いが、さ

まざまな皆さまのご協力でこのようなかたちになりました。

本当にありがとうございます。

3) 杉並区次世代育成基金について

オーストラリア（ウィロビー市）短期留学や広島平和学習派遣などを通して、視野を広げ、将来の夢

に向かって健やかに成長できるように支援するための杉並区独自の仕組みです。

今年度もPTAから1万円を寄付しました。



合格鉛筆について

3年生みんなの合格を願い、PTAで用意した「合格鉛筆」を

12月の学年朝会にて校長先生より渡していただきました。

今年のメッセージは…

〜あきらめない！未来の君へ〜

健闘を祈っています。

　以 上


